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In der Stellungnahme der Verwaltung vom 11.11.2008 zur Anfrage der FDP-Fraktion zum Rat 
vom 02.04.2008 führt die Verwaltung aus, dass die Grünen Wellen und 
Signalanlagenschaltungen für die maximale Leistungsfähigkeit optimiert werden bzw. sind. 
 
Anhand welcher objektiven Kriterien kann die Verwaltung diese Aussage belegen? 
 
Wie lässt sich die Aussage „maximale Leistungsfähigkeit“ objektiv messen? 
 
Wir bitten um ausführliche und detaillierte Schilderung, da wir aufgrund eigener Erfahrung nicht 
davon überzeugt sind, dass diesbezüglich das Optimum erreicht ist. 
 
In o.a. Antwort bezieht sich die Verwaltung auf „ständig“ stattfindende Beobachtungen und 
Zählungen. Wann haben Zählungen in der letzten Zeit stattgefunden und welche Optimierungen 
resultieren aus diesen?  
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